

Neue Sitzmöbel für die OGTS

Im Rahmen des Projekts „Praxis an der Mittelschule“ wurden zusammen mit dem Kunsttherapeuten Michael Zuber und dem freischaffenden Bildhauer Christian Hess Sitzmöbel für die offene Ganztagschule angefertigt. Hierzu wurden aus gehobelten Brettern Paletten gebaut, die mit einer Schaumstoffauflage gepolstert und anschließend mit Stoff überzogen. Die Schülerinnen und Schüler lernten dabei z.B. den Gebrauch eines Akkubohrers oder das passgenaue Zuschneiden von Stoffbahnen. Am Projekt beteiligt waren Schülerinnen und Schüler der OGTS aus den drei 5. Klassen. Alle Mitwirkenden waren am Ende stolz auf die sehr gelungenen Möbel. (S.R.)

